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土 浦 市 議 会 



発 言 通 告 者 

 

順番 議席番号 議 員 氏 名 答弁方式 頁 

１ ２３ 竹 内   裕 一括質問一括答弁 １ 

２ ５ 井 上 圭 一 一問一答 ２ 

３ １ 平 石 勝 司 一括質問一括答弁 ３ 

４ ６ 久 松   猛 一問一答 ４ 

５ １３ 小 坂   博 一括質問一括答弁 ５ 

６ １２ 鈴 木 一 彦 一括質問一括答弁 ６ 

７ １０ 今 野 貴 子 一括質問一括答弁 ７ 

８ １１ 下 村 壽 郎 一括質問一括答弁 ８ 

９ ９ 島 岡 宏 明 一括質問一括答弁 ９ 

１０ ２２ 川 原 場 明 朗 一括質問一括答弁 １０ 

１１ ４ 福 田 一 夫 一括質問一括答弁 １１ 

１２ ２８ 松 本 茂 男 一括質問一括答弁 １２ 

 

  



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

２３ 

 

 

 

 

 

竹内 裕 

 

 

 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ つくばエクスプレスを土浦に延伸するという市長公

約の１２月議会答弁，具体的な対策は。 

 

 

２ 市営霊園の現状と今後の対策について 

 

 

３ いわゆるマイナンバー法施行後の現状と今後の対応

について 

 

 

４ 高津庁舎跡施設利活用について 

  支所及び出張所設置の要望は。 

 

 

市 長 

 

 

 

担当部長 

 

 

担当部長 

 

 

 

市 長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

５ 

 

 

井上圭一 

（答弁方式：一問一答方式） 

 

１ 公立幼稚園廃止について 

 

 

 

 

 

市 長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

１ 

 

 

平石勝司 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

就学前教育の充実について 

１ 就学前教育の重要性について 

 

 

２ 土浦市立幼稚園の再編計画について 

 (1) なぜ，今，再編するのか 

 (2) 「公」と「民」の役割，「公」の役割とは 

 (3) 教育委員会の私立幼稚園に対する指導性 

 (4) 特別な支援を必要とする園児への配慮 

 

 

３ 幼保連携型認定こども園について 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

市 長 

市 長 

教 育 長 

教 育 長 

 

 

教 育 長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

６ 

 

 

 

久松 猛 

 

（答弁方式：一問一答方式） 

 

１ 地域公共交通について 

 (1) コミュニティー交通導入に当たっては試行期間に

限り地元負担をなくし，運営委員会の立ち上げのハー

ドルを下げることについて 

 (2) 協同病院へのアクセスの改善について 

 

 

２ 子どもの貧困対策について 

 (1) 就学援助制度の拡充について 

  ① 新入学用品費の申請・支給時期の改善について 

  ② 支給項目に日本スポーツ振興センター共済掛金，

中学生のクラブ活動費（部活動），体育実技用具費（柔

道・剣道等）を加えることについて 

 (2) 学校給食費の多子世帯負担軽減として第３子以降

の給食費の無料化について 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

１３ 

 

 

小坂 博 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ かすみがうらマラソンを中心市街地活性化のために

市役所前のスタートはできないのか。 

 

 

市長又は 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

１２ 

 

 

鈴木一彦 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 土浦市地球温暖化防止行動計画についての今後の具

体的取組について 

 

 

２ 長期財政フレームが示された中で，市で主催する行

事についても整理する必要があると思うが，主な各行

事についての今後の方向性を伺う。 

 (1) 全国花火競技大会 

 (2) かすみがうらマラソン 

 (3) 薪能 

 (4) カレーフェスティバル 

 (5) キララまつり 

 (6) 桜まつり 

 

 

３ 農業公社のあり方について 

今後の方向性 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

１０ 

 

 

今野貴子 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 街並みの美観について 

現在の土浦の街並みは，錆付いたガードレールや歩道

橋，雑草だらけの道路，放置されている空家，空き店舗

等，美観が損なわれている箇所が目に付く。美観を整え

ることも移住者促進や観光客増加につながると思うが，

市はどのように考えているか伺いたい。 

 

 

２ 協同病院移転後の真鍋地区活性化対策について 

  協同病院移転後の周辺地区は，商店の収入減少，そ

れに伴う廃業，空きが目立つ駐車場など著しい衰退がみ

られます。緊急の対策が必要と思いますが，どのような

対策を講じるのか伺いたい。 

 

 

３ 小松坂下交差点について 

  立体化の着工時期について明確にされていないが市

は県からどのように聞いているのか伺いたい。 

  また，それまでの間の安全対策について伺いたい。 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

１１ 

 

 

下村壽郎 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 関東大震災級の直下型地震で想定される被害につい

てお伺いいたします。 

 

 

２ 耐震対策についてお伺いいたします。 

(1) 耐震性の不十分な木造住宅はどの位あるのか。 

(2) 避難先となる公共施設の耐震化について 

(3) 河川橋梁の耐震化について 

 

 

３ 公共工事看板について 

土浦駅西口周辺の公共工事看板を英語・韓国語・中国

語等でも表示してはどうか。 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

９ 

 

 

島岡宏明 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 孤立死の予防対策について 

  高齢化や核家族化により単身高齢者世帯や高齢者夫

婦のみの世帯が急増している中で，わが市としての孤

立死の予防する為の対策をお考えか伺います。 

 

  

２ 今後ますます多様化複雑化する子どもたちの問題や

子どもたちを抱えている保護者に対しての支援相談対

応する窓口について 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

担当部長  
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

２２ 

 

 

川原場明朗 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 新協同病院開院に伴う神立駅からのアクセス道路整

備及び通院の利便性向上の課題に対する喫緊の対策に

ついて 

 

 

２ 神立駅東地区の都市基盤（上下水道・都市下水路・

道路）整備等の面的整備及び協同病院へのアクセス道

路を含む一体的整備計画の必要性の提唱について 

  

 

 

市 長 

 

 

 

 

市 長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

４ 

 

 

福田一夫 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 高齢化社会における自治会・町内会活動について 

 

 

２ 成年後見制度について 

 (1) これまでの利用状況は 

 (2) 利用促進について 

  

 

 

担当部長 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

２８ 

 

 

松本茂男 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

消防職員について 

 (1) 女性職員について 

 (2) 女性専用施設について 

 

 

 

 

 

担当部長 
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